

Edomex, segundo con mejor calificación crediticia

ESPECIAL

El Gobierno del Estado de México (Edomex), a través de la Secretaría de Finanzas, informó que la agencia calificadora Standard & Poor's Global Ratings ratificó la calificación crediticia a la entidad mexiquense en "mxAA-" en escala nacional, con perspectiva estable y lo posiciona como la segunda mejor calificación en el país.

El resultado de esta calificación se explica por un sólido desempeño presupuestal, disciplina financiera y la capacidad para garantizar la sostenibilidad fiscal, a través del fortalecimiento en la recaudación, medidas de austeridad, contención del gasto operativo y un nivel de deuda muy bajo, detalla la Secretaría de Finanzas.

El Edomex es nuevamente reconocido por ser un gobierno de rendición de cuentas y de mantener una transparencia fiscal de vanguardia, un legado que concreta las políticas trazadas por el gobernador Alfredo Del Mazo Maza, quien ha dado prioridad a la responsabilidad fiscal para abatir la pobreza y maximizar la disponibilidad de recursos para el financiamiento de los compromisos asumidos con las familias mexiquenses.

